
④給食費等子育て世帯無償化措置の効用

④地域の行事について

④中学校再編について

③いじめ対策について

⑤勝沼ぶどうの丘のバリアフリー化について

５　荻原　哲也　議員 ①塩山地区の中学校のあり方について

４　佐藤　浩美　議員

⑤クラウドファンディングについて

３　廣瀬　明弘　議員 ①マイナンバーカードについて

（一問一答） ②学校給食センターについて

（一問一答） ②原油高騰に伴う支援について

③生理の貧困について

④高校生医療費助成制度について

一 般 質 問 通 告 内 容

質 問 者 件　　　　　　　　　　名

（一問一答） ②森林環境整備について

１　飯島　孝也　議員 ①果樹とワイン産業の文化振興と産業振興の両立について

令和３年１２月１５日（水）　午前１０時～

①新型コロナウイルス感染症について

（一問一答） ②子どもの医療費無料化について

③高齢者の健康増進や介護予防への取り組みについて

⑤戦略会議と未来会議について

２　有賀　公子　議員 ①新型コロナウイルスのワクチン接種について

③選挙の投票率向上に向けて

（一問一答） ②農業分野における温室効果ガスの削減（カーボンニュートラル）について

③新型コロナワクチン接種について



④環境対策について

一 般 質 問 通 告 内 容

質 問 者 件　　　　　　　　　　名

③国土強靭化計画について

令和３年１２月１６日（木）　午前１０時～

６　髙野　浩一　議員 ①農業振興について

（一問一答） ②スポーツ振興について

７　平塚　　悟　議員 ①選挙投票率の低下傾向に対する評価と対策について

（一問一答） ②行政組織の見直しについて

③健康づくりの推進について

８　丸山　国一　議員 ①来年度予算編成について

（一問一答） ②人口課題への取り組みについて

９　小林　真理子　議員 ①行政改革について

（一問一答） ②市民サービスについて

１０　相沢　俊行　議員 ①萩原山財産区について

（一問一答） ②中学校再編について


